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本日の出席８５.３７％：会員数４１名・出席３３名・欠席６名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３２名・メークアップ　６名・出席規定免除会員（２）１名

　皆さん、こんばんは！本日は、

延寿会となっております。１６時

３０分より福石観音で、祈願式

を無事に済ませ、錦での個人写

真撮影、会員全員の集合写真撮

影と着々と進行をしております。

　ロータリー関連の話題として

は、一般財団法人ロータリー日本財団が、公益認定を受けら

れたそうです。そのようなことで、２０１１年４月１日から、

税制上の優遇措置の対象となります。なお、法人の寄付に対

し、ポール・ハリス・フェローなどの個人の認証を受けるこ

とは出来ないということです。

１． 例会変更　　

　　佐世保東南ロータリークラブ

　　２月１６日（水）１２：３０～→１９：００

　　ハウステンボスＪＲ全日空ホテル　夜の例会のため

２． 来　　信

■国際ロータリー日本事務局財団室

　公益法人ロータリー日本財団の認定と税制上の優遇

　措置に関するお知らせ

■財団法人ロータリー米山記念奨学会

　米山功労者感謝状の送付

■ガバナーエレクト事務所

　クラブ役員キットの送付

■佐世保東南ロータリークラブ

　　第７回市内ＲＣ会長 ・幹事会の案内

３． 伝達 ・ 通知

　　本日は福石観音の方へ多数出席いただきありがとうご

　　ざいました。 

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

今日は古希お二人の為に早い時間からお集まり頂き、又錦へ

と多数ご参加ありがとうございます。お二人にはいつまでも

お元気でロータリーメンバーをご指導頂きますようお願い致

します。

会員一同

全員でお祝い致します。

　

　

　

　

　

　

本日の合計　　　　   33,000 円

本年度の累計　　　 574,000 円

　皆さん、こんばんは！本日は、鶴田明敏

君、古賀純男君の古希の御祝をこの延寿

会で開催をいたします。まずは、御二人

に心より御祝を申し上げます。本当にお

めでとうございます。思い起こせば１０年

前、私が親睦活動委員長の時、この錦で

還暦の御祝をさせて頂きました。古賀会長、坂井幹事、鶴田直

前会長、牟田ガバナー補佐という当時の組織でした。そう思う

と「早いなぁ」とつくづく思う訳であります。

　西洋に“使っている鍬は光る”という諺があります。いつも

使っている鍬は土で磨かれたり、研いだりして手入れされてい

るので光っていますが、使わない鍬は錆びて刃もボロボロにな

るという意味です。それと同じように自分が打ち込める仕事を

持ったり、趣味を持ったりしている方々は若々しく感じられま

す。才能や色々なものは使えば使うほど冴えていきます。御二

人の若々しさの秘訣はまさに今申し上げた通りであり、加えて

普段の心掛けだと思っているところであります。どうか一日一

日を火のように燃えて生きて頂き、喜寿を元気でお迎えになら

れることを祈念申し上げ、会長挨拶といたします。本当に、本

日はおめでとうございます。

鶴田 明敏君　古賀 純男君

の古希を祝う
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次回例会：２月１７日 （木）　１２：３０〜／次回の献立：延寿会別献立／SAA ：浅野 訓一君・四元 清安君／音響：本田 実君

　

平成 23 年 2 月 10 日木曜日、延寿会。福石観音と翠濤園 錦に於いて

■福石観音での祈願祭

■祈願祭の後の笑顔

■翠濤園 錦での集合写真

■おめでとうございます。

■目の前に大磬があるので

■福石観音祈願祭出席者集合写真

■問題 12：昨日食べた昼食のメニューを覚えていますか？

■銀座のあけみ嬢が忘れたウィッグ
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